



Neue Anlage für Kegelfreunde

Wendelskirchen. Die Zwei-Bahnenanlage der Kegelfreunde Wendelskirchen entspricht nicht mehr den sportlichen Anforderungen, um in höherklassige Ligen aufsteigen zu können. Deshalb sammelten die Kegelfreunde Wendelskirchen über das Crowdfundingportal „Viele schaffen mehr“ Geld für den Bau der neuen Vier-Bahnenanlage, damit der Weiterentwicklung des Vereins nichts mehr im Wege steht.

Insgesamt 3 345 Euro übergaben Josef Fuß und Josef Geßl von der VR-Bank Landau-Mengkofen an die verantwortlichen Projektinitiatoren der Kegelfreunde Wendelskir-

chen. 1 500 Euro stammen von der VR-Bank. Der restliche Betrag wurde von der Bevölkerung zur Unterstützung des Projekts gespendet.

Über das Crowdfundingportal „Viele schaffen mehr“ kann Geld für soziale, karitative und kulturelle Projekte gesammelt werden. Wer ein solches Projekt anmelden möchte, kann sich bei der Ansprechpartnerin der VR-Bank Landau-Mengkofen, Karin Reiser, melden. Über das Kunden-Service-Center der Bank mit der Telefonnummer 09951/950-0 kann unkompliziert Kontakt zu Frau Reiser aufgenommen werden.

Foto: VR-Bank